

miércoles 20 de septiembre de 2023

Diputación entrega la redacción de los proyectos del PFEA a ocho municipios de la provincia que lo habían solicitado

El presidente de la Diputación, David Toscano, resalta la importancia que para los pequeños municipios tiene la redacción y ejecución de las obras incluidas en el PFEA



Descargar imagen

Ocho municipios de la provincia de Huelva han recibido de manos del presidente de la Diputación, David Toscano, los proyectos generadores de empleo estable correspondientes a la convocatoria del PFEA 2023, y redactados por la Diputación de Huelva. En concreto, los municipios de Encinasola, Cañaveral de León, Cala, Arroyomolinos de León, Hinojales, Corteconcepción, Santa Olalla del Cala y Cortelazor han sido los que han recibido en el día de hoy sus proyectos, que se suman a los 15 proyectos de Garantía

de Rentas que se entregaron a otros tantos municipios el pasado mes de junio.

Desde el Área de Planes de Innovación Local y Reto Demográfico se han redactado estos proyectos que engloban principalmente actuaciones destinadas a la reforma de edificios municipales, ampliación de gimnasio, reformas de mercados de abastos y centros sociales y comunitarios, urbanizaciones de calles, plazas, construcción de nichos de cementerios, actuaciones agroforestales, adecuación de centros históricos y mantenimiento de edificios públicos.

Desde la Diputación, se han redactado este año algo más de veinte proyectos y once memorias valoradas, a todos aquellos municipios y mancomunidades que lo han solicitado por no contar con los medios técnicos ni humanos para ello.

Toscano, quien ha estado acompañado en el acto por el diputado de Reto Demográfico y Planes de Innovación Local, José Carlos Roda, ha señalado que “el PFEA constituye uno de los pilares fundamentales de nuestra provincia, afianzando y arraigando la población a su territorio mediante la creación de empleo, al mismo tiempo que contribuye de manera fundamental a la realización de infraestructuras, que de otra forma serían muy complicadas de realizar, y vincula a las personas a su pueblo, pues ellos acaban viviendo y disfrutando de calles, edificios y todo tipo de infraestructuras en las que han colaborado a construir”.

La Diputación, ha añadido el presidente, “ colabora y apoya, como no puede ser de otra forma, en todo lo que necesitan los municipios para llevar a buen fin la realización del PFEA desde el principio hasta el final. Y es, en este principio, donde de una forma destacada, colabora redactando para los Ayuntamientos que lo solicitan, los proyectos y memorias valoradas de cada uno de ellos”.

La Diputación colabora cada año con todos los Ayuntamientos de la Provincia en todo lo relativo al PFEA. Desde la redacción de proyectos, al asesoramiento continuo tanto técnico, arquitectónico, constructivo, laboral, administrativo o de cualquier índole, la inspección técnica de todas las obras de la provincia; además gestiona, controla, informa y efectúa el pago de todos los materiales y maquinarias a los municipios de toda la provincia que tienen afectados el PFEA, y responde a todas aquellas tareas para la que sea requerida.

Junto con estos proyectos que se redactan para los diversos municipios, la Diputación tiene su propia asignación PFEA para la realización de obras en todos aquellos edificios, zonas o carreteras de su propiedad, contratando para ello a trabajadores de unos sesenta municipios de la provincia. Este año, la Diputación lleva a cabo obras en el Parque Botánico José Celestino Mutis, en La Rábida, en el Centro de Innovación de los Sectores Productivos en Trigueros, en el complejo Vista Alegre de la capital onubense, en el parque de Bomberos de Valverde del Camino, en Mina Concepción, además de en las carreteras provinciales de la Sierra, Andévalo y Cuenca Minera.